
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

CÂMARA DE VEREADORES DE SANTIAGO 

Gabinete da Liberdade - Vereador FERNANDO OLIVEIRA 

 

O vereador proponente é apenas o porta-voz da comunidade. 
Os pedidos são solicitações dos pagadores de impostos de Santiago. 

 

Of. 224/2023 

  Santiago, 04 de abril de 2023. 

Exmo. Sr. 

Presidente da Câmara de Vereadores de Santiago 

O vereador Fernando Oliveira, integrante da Bancada do Partido 

Progressista, usando de suas Atribuições Legais e Regimentais, vem perante 

Vossa Excelência solicitar que seja encaminhado ao Executivo Municipal, ofício 

requerendo o seguinte: 

Pedido de Providência: 

           Solicito que seja estudada uma alternativa para que possa ter a passagem 

de ônibus que vem da URI- Câmpus Santiago e pegam os alunos no SEG e 

fazem a conversão na rua Osvaldo Aranha para a rua 7 de Setembro. 

Justificativa: 

O pedido se justifica que em função dos blocos de concretos colocados 

para impedir que os condutores que vem da rua 7 de Setembro entrem na rua 

Osvaldo Aranha, e os ônibus que vem da Osvaldo Aranha não conseguem fazer 

a conversão em direção à rua 7 de Setembro, batendo a traseira e lateral dos 

ônibus nas barras de concreto. Eles precisam buscar os alunos no SEG, não 

tendo outra alternativa de via secundária para que possam fazer o uso. Os 

ônibus trazem alunos de fora que estudam no SEG e na URI, movimentando a 

economia do município, que além das mensalidades, também gastam no 

comércio e nos prestadores de serviço de Santiago. 

Sendo o que se apresentava para o momento, renovo os votos de estima 

e consideração. 

Atenciosamente, 

 

Ver. Fernando Silveira de Oliveira 

Proponente 


